

**PANDANGAN UMUM**  
**FRAKSI PARTAI KEBANGKITAN BANGSA**  
**DPRD KABUPATEN KEBUMEN**



**Terhadap 3 (Tiga) Rancangan Peraturan Daerah :**

- 1. Raperda Kab. Kebumen tentang Bangunan Gedung;**
- 2. Raperda Kab. Kebumen Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kab. Kebumen**
- 3. Raperda Kab. Kebumen tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan**

**Disampaikan pada hari Selasa, 5 Juli 2022**  
**Pada Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen**

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

**Salam sejahtera untuk kita semua,**

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua dan para Anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Yth. Saudara Bupati Kebumen / Wakil Bupati Kebumen;

Yth. Unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Kebumen atau yang mewakilinya;

Ysh.Saudara Sekretaris Daerah, Para Assisten Sekda, Staf Ahli Bupati dan Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh.Para Kepala Dinas, Kepala Badan, Kepala Kantor dan Kepala Bagian dilingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Kebumen;

Ysh. Para Camat se-Kabupaten Kebumen;

Yang kami hormati segenap hadirin peserta Rapat Paripurna Dewan, rekan – rekan wartawan baik cetak maupun elektronik, serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen pada hari ini melalui radio In FM.

Pertama marilah kita panjatkan Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan Rahmat, taufik hidayah dan inayah-Nya kepada kita sekalian sehingga pada hari ini kita dapat menghadiri Rapat

Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen dalam rangka pandangan umum fraksi terhadap terhadap 3 (Tiga) Rancangan Peraturan Daerah 1) Raperda Kab. Kebumen tentang Bangunan Gedung; 2)Raperda Kab. Kebumen Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kab. Kebumen; 3) Raperda Kab. Kebumen tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

Sholawat dan Salam senantiasa tercurah kepada Junjungan kita Nabi Agung Muhammad “*Solallohu 'Alaihi Wassalam*” sang penuntun kebajikan dalam mencapai maslahatil ummah, kesejahteraan bagi kita semua....Amin.

***Hadirin Sidang Dewan yang terhormat,***

Merupakan suatu kehormatan bagi kami Fraksi PKB DPRD Kabupaten Kebumen bahwa sampai pada hari ini dapat memenuhi tugas untuk menyampaikan Pandangan Umum Fraksi terhadap terhadap 3 (Tiga) Rancangan Peraturan Daerah 1) Raperda Kab. Kebumen tentang Bangunan Gedung; 2)Raperda Kab. Kebumen Perubahan atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 tentang Penyertaan Modal pada BUMD Kab. Kebumen; 3) Raperda Kab. Kebumen tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

Pada kesempatan yang berbahagia ini kami atas nama Fraksi PKB DPRD Kabupaten Kebumen perkenankanlah untuk menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

***Pertama***, Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa DPRD Kabupaten Kebumen, untuk menggunakan mimbar yang terhormat ini guna menyampaikan Pandangan Umum Fraksi kepada peserta rapat paripurna pada hari ini.

***Kedua***, Kepada Bupati, Wakil Bupati dan jajaran Eksekutif terutama Tim penyusun Raperda dari eksekutif dan mengikuti agenda pembahasan DPRD sesuai dengan jadwal yang telah disusun.

Badan Usaha Milik Daerah dibentuk dalam upaya meningkatkan Pendapatan Asli Daerah sebagai salah satu sumber dana pembangunan daerah. Oleh karena itu, Badan Usaha Milik Daerah perlu dioptimalkan pengelolaannya agar benar-benar menjadi kekuatan ekonomi yang handal sehingga dapat berperan aktif, baik dalam menjalankan fungsi dan tugasnya maupun sebagai kekuatan perekonomian daerah. Dalam rangka pengembangan usaha dan penguatan struktur permodalan guna mendorong pertumbuhan perekonomian daerah serta meningkatkan pendapatan asli daerah, perlu adanya penyertaan modal pada Badan Usaha Milik Daerah.